



新緑の美しい季節になりました。子供の日も見られたり、子ども達の大好きな外遊びを全員が楽しむ日も増えています。子ども達の想像力豊かに感じられる毎日です。6月には親子遠足があり、毎月のわりに様々な行事が入ってくる以上児童バス"おさんさん、お姉さん"の仲間入りです。様々な行事を子ども達、そして保護者の方々と一緒に盛り上げて、楽しむことを目指します。着物に負うす、休憩もしやすくなります。子ども達と一緒に楽しく遊びて、行きましょう!! エイ、エイ、オーライ!!

先日行われた保護者参加の避難訓練に参加して頂きましたがありがとうございました。山田小学校まで、自分の力バシと水筒を持ち、頑張ってくれました。日頃の避難訓練時が、自分の物は自分で持つて歩けるよう意識付けてきたらと思いますので、ご協力、よろしくお願ひします。又、母の日に統一、毎日お人情を頑張って頂いたお父さんに"ありがとうございます"の気持ちを込めて人情絵を描きました。お隣の商店に展示しているので、ぜひ見て行って下さいね!



* **7ホールがはじまります**

6月10日より待ちに待った7ホールの遊びがはじまります! キリン組は
ミニ・UV7ホールを卒業し、大切に7ホールに入り新色や少しづつの水がかかる始め、
水が瓶子でも無理なく楽しんで、キレイと元気のままで。

* 共に、お家でも水道を省く練習を、お願いします!! 又、川もしゅりやりましょう。

ニキリン組 News ニニ

「〇〇ちゃん/くんお家に来ても良いのよ~」とか家に
結構あるのが「アーマがよう」と、お話を耳を傾けてみると...
「え~、ママに使われるやつよ~」

「えええ!! ママが寝る時に、シカドスカ!!」と思われる
聞こえるわたし達が「コロコロたくさんありますことも(笑)。

最近は夜だちにヒドい声、先生達にか弱い姿もあり、とても可愛いく、微笑ましいヒロイントピアの心

- ◆ 衣類の季節と合わせて、洋服にくさん
タキシガラスを回かいりますので、半袖の
着替えをお願いします。又、衣服の季節か
じきお、長袖トシャツも入れておいでください!
- ◆ スーパー袋の補充、駄菓子を販売する。
- ◆ 「花粉症や風邪の予防にも良い服装の準備を
よろしくお願ひします!! 詳細につづけは、
後日お知らせします。

おねがい